



Samuel Eto'o a rendu visite à la famille de Cabrel Nanjip Nyamton, le web comédien décédé dans un accident de voiture sur l'axe Douala-Yaoundé le 15 juin 2023. Malgré son absence aux obsèques, Eto'o a tenu à exprimer son soutien et à dissiper les polémiques entourant son absence.

### **Le décès tragique de Cabrel Nanjip**

Cabrel Nanjip Nyamton, âgé de 33 ans, a perdu la vie dans un accident de voiture qui a bouleversé sa famille et ses fans. Le jeune web comédien était connu pour son talent et son humour, et sa disparition soudaine a laissé un vide immense dans le cœur de ses proches.

### **L'agenda chargé de Samuel Eto'o**

Samuel Eto'o n'avait malheureusement pas pu assister aux obsèques de Cabrel Nanjip en raison de son emploi du temps surchargé. Cette absence a suscité des spéculations et des polémiques sur les réseaux sociaux, remettant en question la proximité entre les deux hommes.

### **La visite de Samuel Eto'o à Bagangté**

Plus d'un mois après les obsèques de Cabrel Nanjip, Samuel Eto'o a finalement trouvé le temps

de se rendre à Bagangté pour reconforter la famille endeuillée. Accueilli chaleureusement par la mère et le frère du défunt, Eto'o a tenu à exprimer sa solidarité et son soutien en personne.

### **Dissiper les polémiques**

La visite de Samuel Eto'o à la famille de Cabrel Nanjip a permis de mettre fin aux rumeurs et aux polémiques qui entouraient son absence aux obsèques. En prenant le temps de se rendre sur place, le président de la Fecadoot a montré sa sincérité et son respect envers la mémoire de son ami disparu.